

EUA: "Cuba no se ha liberalizado"

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 08 de Abril de 2010 09:35 - Actualizado Jueves, 08 de Abril de 2010 09:36

El presidente estadounidense, Barack Obama, mantiene el compromiso de buscar una "mejor interlocución de pueblo a pueblo" con Cuba, dijo este miércoles en Bogotá el subsecretario de Estado para el Hemisferio Occidental, Arturo Valenzuela, informó EFE.

"Lo que es problemático es el hecho de que Cuba no ha liberalizado, no ha permitido una mayor apertura", afirmó Valenzuela durante una comparecencia ante universitarios de la Universidad de los Andes, en la capital colombiana.

Sin embargo, "eso no significa, por ejemplo, que no estemos buscando tener un cierto diálogo con Cuba, y lo hemos hecho y hemos tenido, hemos reinaugurado conversaciones con Cuba en temas de interés mutuo, como es el tema migratorio", apuntó el diplomático.

Valenzuela señaló que durante su primer año de Gobierno Obama revirtió medidas adoptadas por su antecesor, George W. Bush, como la de "tratar de congelar más la interacción entre la sociedad norteamericana y la sociedad cubana".

Entre las medidas que fueron levantadas estuvieron las que limitaban los viajes de cubanoestadounidenses a la Isla, indicó Valenzuela, y resaltó que, dentro de este ambiente, Estados Unidos valora el hecho de que haya podido trabajar en conjunto con La Habana tras la reciente catástrofe de Haití.

"En ese sentido valoramos eso" y "el hecho de que hemos podido, incluso también con Venezuela, un diálogo fluido en temas humanitarios de tanta importancia", enfatizó el alto cargo, que viajó a Bogotá el martes.

La visita oficial a Colombia, de tres días, es parte de una gira regional que Valenzuela comenzó el pasado día 4 en Ecuador y que continuará por Perú, adonde se desplazará este jueves.